



Listen to this article

**Biblia Torah Viviente**



# Nº1 PELIGROS Y BENEFICIOS DE LA LITERATURA RABÍNICA

¿Cómo leer literatura rabínica?

En la serie “Peligros y beneficios de la literatura rabínica”, hablamos sobre los peligros de estudiar la literatura rabínica y escuchar las enseñanzas de los rabinos que los creyentes en Yeshua deben recordar y los beneficios que aún podemos obtener de esto. Todas estas advertencias son importantes para mantenernos despiertos mientras leemos fuentes rabínicas, interpretaciones, comentarios, escuchamos a rabinos en Internet, leemos entretenidas historias rabínicas (que a mí mismo me encantan).

Es muy importante leer y escuchar con sobriedad, sin sucumbir al encanto de algunos rabinos elocuentes y la reverencia por la “sabiduría milenaria” del judaísmo. Podemos hacer

mucho uso de este o aquel aspecto de la tradición judía si estamos advertidos y armados. Para ello, te ofrezco unas recomendaciones prácticas básicas.

### 1. Consulta siempre las Escrituras, especialmente el Nuevo Pacto

Como creyentes del nuevo pacto, debemos ante todo comparar cualquier enseñanza con el Nuevo Pacto, porque esta es la revelación final del Elohim vivo de Israel. Todo lo que fue creado después de eso no tiene autoridad, ni poder, ni sabiduría si es contrario a esta revelación final. Además, fue esta revelación final la que cambió algo en la revelación anterior (la revelación del Antiguo Testamento). Y hablamos de esto de manera directa y clara, a diferencia de los rabinos, que cambiaron mucho de todo y el Tanakh, pero pretenden que simplemente desarrollaron y abrieron “profundidades ocultas”.

Además del texto de las Escrituras en nuestro idioma nativo, también podemos consultar la literatura de referencia, que ahora está disponible de forma bastante gratuita: sinfonías, traducciones interlineales, etc.

### 2. Estudia la historia de Israel

Para poder evaluar críticamente ciertas enseñanzas de los rabinos, a menudo es importante conocer al menos los hechos históricos básicos de la historia del pueblo judío. Vale la pena señalar que la historia del pueblo judío ha sido objeto de un estudio detenido desde varios ángulos, tanto desde el lado rabínico judío, como desde el lado judío secular, y en varias corrientes alternativas dentro del pueblo judío, y desde fuera del mundo. Gente judía.

¿Por qué es importante? Porque Elohim nunca abandonó al pueblo judío. En los tiempos más terribles, Elohim todavía trató al pueblo judío, si no de salvarlo físicamente, entonces de encaminarlo al camino de la salvación. Con el ejemplo del pueblo judío, podemos entender mucho sobre el destino de otros pueblos.

La historia judía comenzó en tiempos bíblicos y se refleja en la Biblia. Esto por sí solo ya debería interesarnos en aquellos períodos de la historia que no están reflejados en la Biblia: este es el período entre el libro del profeta Malaquías y la Besorah -los Evangelios, así como la historia del pueblo judío después del libro de Apocalipsis. Es muy útil conocer esta historia al menos en sus principales características y tendencias.

### 3. Evite la literatura deliberadamente oculta, anti-mesiánica, anticristiana, anti-bíblica

Hay elogios en el Nuevo Pacto que se refieren a un ministro en particular (pero es para todos los creyentes) por no conocer “las llamadas profundidades de Satanás” (Ap 2:24). Hay que tener cuidado con cualquier literatura que esté respaldada por el ocultismo, la magia, diversas formas de gnosticismo (los que niegan la encarnación de Elohim en Mashiaj), tomadas de las religiones orientales. Y sabemos que en el judaísmo moderno hay muchos de ellos.

Por otro lado, hay ataques directos al Nuevo Pacto en la literatura rabínica. Tales ataques a las Escrituras pueden impresionar a los que no están preparados. Así que mi recomendación es: cuando te encuentres con este tipo de literatura, ya sea judía o de otro tipo, simplemente cierra el libro u hojea todo. No absorba literatura deliberadamente anti-bíblica.

A veces, el aplomo de los rabinos o de ciertos líderes del judaísmo causa una fuerte impresión en los creyentes que no están preparados. Sucedé que si una persona tiene raíces judías y escucha constantemente, por ejemplo: "Para los judíos, una cosa, y para todos los demás, otra. Para los judíos, el conocimiento más alto, y para todos los demás, algo", puede tener un complejo de exaltación y deseo, por ejemplo, de ser circuncidado (después del 8 dia).

Es muy importante rastrear tales pensamientos en ti mismo, y si aparecen, asegúrate de contactar a tu mentor.

#### 5. No te sumerjas solo en el abismo de la sabiduría rabínica

Si eres un estudiante profundo de la literatura rabínica, es bueno, en primer lugar, que tu mentor o uno de los maestros sepa sobre esto y periódicamente se comunique contigo sobre este tema. En segundo lugar, es bueno tener una pareja. Este es un buen ejemplo de enseñanza efectiva en el judaísmo rabínico. Pero todavía sugeriría no en parejas, sino en tres personas.

#### 6. Estudia en una escuela bíblica y comparte con otros

Para todo aquel que quiera estudiar, es muy útil estudiar entre otros estudiantes, para comunicarse, escuchar, preguntar, expresar sus pensamientos, comentarios, objeciones.

#### 7. Sea responsable en su comunidad

Cuando veas que ya sabes mucho en al menos algunos de estos niveles iniciales, puedes caer en la tentación de ser engreído y arrogante sobre otros. Esté preparado para aceptar la corrección no solo de un líder, un mentor, sino simplemente de hermanos y hermanas.

También puede sentirse tentado a convertirse en un estudiante secreto de los rabinos, eligiendo un par de rabinos para usted, pero sin contarle a nadie, porque supuestamente no lo entenderán.

Amigos, nadie garantiza que serán completamente entendidos en algunas cosas secretas y aprobados, pero necesitan una evaluación externa sobria.

Si usted es miembro de la comunidad de creyentes de Mashiaj, entiende que esta es su familia espiritual, asegúrese de rendirle cuentas. Y no sólo formalmente en algunas cosas superficiales, sino también en tales.

Así evitarás la seducción que finalmente te llevará a caer, y ser cortado del Pueblo.

[t.me/bibliatoraviviente](https://t.me/bibliatoraviviente)